

## Ketua Tim Penggerak PKK Ny. Lise Eka Putra, SE Hadiri Waqaf Hafizh ke-VII dan Milad ke-VIII Pondok Tahfizh Qur'an Surau Dak'wah

Farid Al Kausar - [TANAHDATAR.PUBLIKSUMBAR.COM](http://TANAHDATAR.PUBLIKSUMBAR.COM)

Jan 30, 2025 - 06:03



*Ketua TP PKK Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra S.E*

Tanah Datar - Ketua Tim Penggerak PKK Ny. Lise Eka Putra, SE menghadiri Waqaf Hafizh ke-VII dan Milad ke-VIII Pondok Tahfizh Qur'an Surau Dak'wah Kapalo Kampuang Jorong Tanjung Nagari Pandai Sikek Kecamatan X Koto,

Rabu (29/01/2025) di Masjid Nurul Huda Nagari Pandai Sikek.

Di kehadiran kegiatan tersebut, Ketua Tim Penggerak PKK Ny. Lise Eka Putra, SE mendampingi Bupati Eka Putra berikan apresiasi dan ucapan selamat kepada santriwan santriwati serta ucapan terima kasih kepada ustadz dan ustazah yang telah dengan gigih melatih anak-anak hingga hafizh Alqur'an.

"Selamat bagi anak-anak kami yang telah dengan tekun menghafal Alqur'an, begitu juga kepada para ustadz dan ustazah yang telah dengan serius mendidik anak-anak menjadi hafizh qur'an serta para orang tua yang telah mengantarkan anak-anaknya ke pondok-pondok tahfizh, ini juga dalam upaya mendukung program daerah satu rumah satu hafiz/hafizah," ujarnya.

Bupati Eka Putra sangat bersyukur di Nagari Pandai Sikek juga merupakan salah satu nagari hafizh qur'an dan di rumah-rumah yang ada hafizh qur'an nya juga sudah dipasang stiker hafizh qur'an.

"Siapa yang menghafal Al qur'an, mengkaji dan mengamalkannya, maka Allah.SWT akan memberikan mahkota bagi kedua orang tuanya dari cahaya yang terang benderang layaknya matahari serta dua pakaian yang tidak bisa dinilai dengan harta di dunia," ucapnya.

Bupati Eka Putra juga sebut keutamaan hafizh qur'an seperti anak yang hafizh qur'an akan mendapat pahala yang besar di akhirat, derajat tinggi di surga, menjadi wakil Allah.SWT di dunia untuk menjaga keaslian alqur'an, mendapat syafa'at di hari kiamat, terhindar dari siksa api neraka, mendapatkan ketenangan jiwa, kecerdasan dan prestasi belajar juga meningkat dan banyak lagi keutamaannya.

Pada saat waqah hafidzh tersebut juga menampilkan bintang tamu Dafa Hadaya hafidzh qur'an 30 juz tuna netra dari Batusangkar.